	Peace of Mind
Avraham Lalom, LL.M., will oversee this project as a trustee. Funds to the construction company can only be released via the money and payment mechanisms for which he is responsible, subject to confirmation by the supervisory company that the construction phase has been carried out. These policies allow you peace of mind.

	Душевное равновесие
Авраам Лалом, магистр юридических наук, будет курировать этот проект в качестве доверенного лица. Средства могут быть переведены строительной компании только с помощью денежных и платежных механизмов, за которые он несет ответственность, при условии подтверждения от надзорной компании, что этап строительства завершен. Такая система сохраняет вам душевное равновесие.


	Yield
Renting out your property gives you an annual return of 14%, but beyond that, the project produces approximately 30% “upside” for your financial investment from beginning to end. This is based on 10% annual income throughout the construction period, after which you will begin to enjoy an average monthly rental of $1,500.

	Доход
Сдача вашей собственности в аренду принесет вам годовой доход в размере 14%. Кроме того, проект позволит вашим финансовым вложениям «вырасти» приблизительно на 30% за период от начала до завершения. Это обеспечивается 10% ежегодного дохода в течение всего периода строительства, после чего вы начнете получать среднемесячную арендную плату в размере 1500 долларов США.


	Collateral
The Odessa 2020 Arcadia Project has a number of securities that aren’t available in any other project:
A. The final price is fixed from the moment the purchase contract is signed until the property is handed over to the buyers. B. The date of transfer is determined and agreed upon. C. There is a mechanism in place for compensation of monetary indemnity if the schedule is not met by the entrepreneur. D. A well-known trustee is responsible for handling all legal / financial issues.

We're here for you!
Our company regards its customers as the most important resource for its success. We are always at your disposal and are always just a phone call or email away. Don’t hesitate to be in touch! For more information

“One day you will wake up & there won't be any more time to do the things you've always wanted. Do it now.”
-Paulo Coelho

Now’s the time to purchase an apartment in the Odessa 2020 Arcadia Project


	Обеспечение
Odessa 2020 Arcadia предоставляет ряд гарантий, недоступных ни в одном другом проекте:
A. Окончательная цена фиксируется с момента подписания договора купли-продажи и до момента передачи недвижимости покупателям. B. Дата передачи определяется и согласовывается. C. Существует механизм денежного возмещения убытков в том случае, если предприниматель не соблюдает сроки. D. Ответственность за решение всех юридических и финансовых вопросов несет широко известное доверенное лицо.

Мы работаем для вас!
Наша компания видит в своих клиентах важнейший ресурс своего успеха. Мы всегда в вашем распоряжении – достаточно просто позвонить по телефону или отправить письмо по электронной почте. Не стесняйтесь выходить на связь! Дополнительная информация

«Однажды ты проснешься, но не будет больше времени на то, чтобы сделать то, что ты всегда хотел. Сделай это сейчас».
Пауло Коэльо

Сейчас самое время приобрести квартиру в проекте Odessa 2020 Arcadia


	The Project
Luxury and Elegance – The Good Life
The project has two impressive, high-quality construction, 25-floor towers in a prestigious residential complex.
Read more

The Entrepreneurs
[bookmark: _Hlk534270535][bookmark: _Hlk534270395]Green Park A.I.G. Holdings is a company that is unique in the Israeli and international landscape.
Read more


The Location
The project is located in the heart of Odessa's recreation and entertainment area, and in close proximity to the beach.
Read more

	Проект
Роскошь и элегантность – хорошая жизнь
Проект располагает двумя внушительными строениями высокого качества: это 25-этажные небоскребы в престижном жилом комплексе.
Читать дальше

Предприниматели
Green Park A.I.G. Holdings – компания, единственная в своем роде в израильском и международном ландшафте.
Читать дальше

Расположение
Проект расположен в самом центре одесской зоны отдыха и развлечений, в непосредственной близости от пляжа.
Читать дальше


	2,500,000 tourists in 2017
6 commercial centers
14% annual yield

For more details and information, call now: 09-966-9242 or leave your details and we’ll get back to you soon!

Full name
Email
Phone
Send

	2 500 000 туристов в 2017 году
6 коммерческих центров
14% годового дохода

Для получения более подробной информации звоните сейчас: 09-966-9242 или оставьте свои данные, и мы свяжемся с вами в ближайшее время!

ФИО
Эл. адрес
Телефон
Отправить


	Recommendations from Investors 
They say that a company is judged by how it faces a crisis. We want to say thank you: We began the process of purchasing with Green Park, but then we stopped everything because we thought that the financing wasn’t possible. The company stayed in touch with us, updated us on the progress, invited us to buyers’ meetings, and helped us find the funds we needed to make the purchase. Throughout the process, we were met with patience and professionalism, and it paid off for everybody. We have finally purchased an apartment in the project and we couldn’t be happier. We strongly recommend the breath-taking Odessa 2020 project.
Ronen Hoffman

	Рекомендации инвесторов
Говорят, что о компании судят по тому, как она справляется с кризисом. Мы хотим сказать спасибо: мы начали процесс покупки с Green Park, но остановили его, так как полагали, что финансирование невозможно. Компания оставалась на связи, информировала нас о достигнутом прогрессе, приглашала на встречи покупателей и помогла найти средства, необходимые для совершения покупки. На протяжении всего процесса сотрудники компании проявляли терпение и профессионализм, и это принесло выгоду всем. В результате мы приобрели квартиру в этом проекте и совершенно счастливы. Настоятельно рекомендуем всем  фантастический проект Odessa 2020.
Ронен Хофман


	From the moment we made contact with Green Park about the Odessa Arcadia 2020 Project, we knew that we were in good hands. Every question and concern that we raised was met with clear explanations. The arrangements for the purchase and the financial guarantees vis-a-vis the lawyers in Israel and the project trustee, the method of releasing the funds for construction – all demonstrated that we were in good hands. Even after the acquisition, the company continues to update us on everything and gives us the feeling that we can rely on them. No doubt, Odessa 2020 Arcadia is the right place to invest.
[bookmark: _Hlk534270630]Lihi Greener, Israeli celebrity and influencer

	С того момента, как мы связались с Green Park по поводу проекта Arcadia 2020 в Одессе, нам стало ясно, что мы в хороших руках. На любой вопрос, на любое сомнение нам отвечали четкими разъяснениями. Договоренности о покупке и финансовых гарантиях между юристами в Израиле и доверенным лицом проекта, способ высвобождения средств для строительства – все это показывало, что мы в хороших руках. И теперь, после приобретения, компания продолжает информировать нас обо всем и вызывает ощущение, что на нее можно положиться. Без сомнения, Odessa 2020 Arcadia – самое подходящее поле для инвестиций.
Лихи Гринер, известная и влиятельная фигура в Израиле


	When we first began meeting with the company's sales department, everything seemed strange to us, so optimistic. As the process progressed, every time we had a question or an issue, we received support. Today, after having signed the contract, we strongly recommend the Odessa 2020 project as the best project for investment in Odessa.
Drori

	Когда мы только начали встречаться с отделом продаж компании, все казалось странным, непривычно оптимистичным. В ходе процесса каждый раз, когда у нас возникали вопросы или проблемы, мы получали поддержку. Сегодня, после подписания контракта, мы настоятельно рекомендуем Odessa 2020 как лучший проект для инвестиций в Одессе.
Дрори


	In numbers
Annual Yield
14%

Financing
50%

Upside
30% 

Success story
100%

	В цифрах
Годовой доход
14%

Финансирование
50%

Рост доходности
30%

История успеха
100%


	A Bit About the Project
The project’s two residential towers, combined with the commercial estate, result in a luxury development of 25 floors including a six-meter high double lobby, and Dead Sea Spa spread over two floors, giving the building a modern look using design elements suited to the project’s unique location.

All the apartments in the project will be delivered to the tenants fully furnished, down to the last detail.

Leading to the right decision

	Немного о проекте
Два жилых небоскреба, включающих в себя объекты коммерческой недвижимости, представляют собой роскошные 25-этажные строения, в которых размещаются двойное лобби шестиметровой высоты и спа-салон «Dead Sea», занимающий два этажа; элементы дизайна, гармонирующие с уникальным местоположением проекта, придают зданию современный вид.

Все квартиры в проекте будут сданы арендаторам полностью меблированными, с учетом всех деталей, до последней мелочи.

Путь к правильному решению


	Business partners

We’re here for you!
Be in touch with us!
[bookmark: _Hlk534271634]Green Park management offices
Shaham 30, Petah Tikva, Israel
09-9669242
office@odessa2020.net

[bookmark: _Hlk534271743][bookmark: _Hlk534271747]Israeli sales office
Bar Kochva 23 Bnei Brak
Vtower building
Israel
*6591
072-2785991

[bookmark: _Hlk534271452]






Odessa, Ukraine sales office
Ginoaska 1
Odessa sales office
066-7772020
066-7772020

Follow us!

Sign up for our newsletter
Email
Send

All rights reserved to Green Park
	Партнеры по бизнесу

Мы работаем для вас!
Будьте на связи!
Офисы дирекции «Green Park»
Шахам 30, Петах-Тиква, Израиль
Green Park management offices
Shaham 30, Petah Tikva, Israel
09-9669242
office@odessa2020.net


Офис продаж в Израиле
Бар Кохва 23, Бней Брак,
здание Vtower
Израиль
Israeli sales office
Bar Kochva 23 Bnei Brak
Vtower building

* 6591
072-2785991

Одесса, офис продаж в Украине
ул. Генуэзская, 1
Офис продаж в Одессе
066-7772020
066-7772020

Подписывайтесь на нас!

Подписаться на нашу рассылку
Эл. адрес
Отправить

Все права принадлежат Green Park


	
The project
Home> Project

Luxury and Elegance – The Good Life
In Odessa's most lively district, known for its culture of beachfront architecture and bustling nightlife, a unique and appealing project is being developed for investors from all over the world.

The Buildings
The two residential towers in the project, combined with the public and commercial areas, result in a luxury development of 25 floors including a six-meter high double lobby, and a Dead Sea Spa spread over two floors, giving the building a modern look using design elements suited to the project’s unique location.

All the apartments in the project will be delivered to the tenants fully furnished and renovated, down to the last detail.
	Проект
Главная> Проект

Роскошь и элегантность – хорошая жизнь
В самом оживленном районе Одессы, известном своей культурой пляжной архитектуры и шумной ночной жизнью, разрабатывается уникальный проект, привлекательный для инвесторов со всего мира.



Здания
Два жилых небоскреба, включающих в себя общественные и коммерческие помещения, представляют собой роскошные 25-этажные строения, в которых размещаются двойное лобби шестиметровой высоты и спа-салон «Dead Sea», занимающий два этажа; элементы дизайна, гармонирующие с уникальным местоположением проекта, придают зданию современный вид.

Все квартиры в проекте будут сданы арендаторам полностью меблированными, с учетом всех деталей, до последней мелочи.

	Location
The project is located in the heart of Odessa's recreation and entertainment area, and in close proximity to the beach.
Its unique location near the Arcadia promenade offers a wonderful combination of vibrant nightlife, bars, restaurants and entertainment centers open until the small hours of the night.
The Arcadia development, just a stone’s throw from the city center, is popular thanks to the beautiful beaches, the many restaurants offering rich and diverse culinary experiences, and a bustling nightlife scene that has earned it the nickname “Ibiza of the Ukraine.”

	Расположение
Проект расположен в самом центре одесской зоны отдыха и развлечений, в непосредственной близости от пляжа.
Его уникальное расположение неподалеку от набережной «Аркадия» обеспечивает великолепное разнообразие оживленной ночной жизни, баров, ресторанов и развлекательных центров, открытых до глубокой ночи.
Комплекс «Аркадия», расположенный в двух шагах от центра города, популярен благодаря прекрасным пляжам, множеству ресторанов, предоставляющих богатый выбор разнообразных кулинарных шедевров, и шумной ночной жизни, заслужившей ему прозвище «украинской Ибицы».


	Design
The project’s planning and design is being overseen by esteemed architect Assaf Shaul of the architectural firm CPSL.
The building’s façade exudes a modern vibe. The design of the main building, which resembles that of a ship’s sail, aesthetically connects the building to the nearby sea.
The building is constructed such that each apartment in the project has a view of the sea. The design maximizes the view from each balcony towards the Odessa seashore.

The building lobby, the luxurious spa on the 25th floor, and the Dead Sea Spa on the entrance and first floors round out this luxurious, exclusive building.
	Дизайн
Планирование и проектирование проекта контролируется известным и заслуженным архитектором Асафом Шаулем из архитектурной фирмы CPSL.
От фасада здания веет атмосферой современности. Дизайн главного здания, напоминающего парус корабля, эстетически связывает его с раскинувшимся неподалеку морем.
Здание выстроено с таким расчетом, что из каждой квартиры открывается вид на море. Такая планировка обеспечивает великолепный вид с каждого балкона на одесское побережье.

Открывают и завершают это великолепное эксклюзивное здание роскошный спа-центр на 25-м этаже и спа-салон «Dead Sea», расположенный у входа и занимающий нижние этажи.

	Luxury
From the project’s dazzling lobby area, which includes a coffee shop, seating areas and the multi-floor Dead Sea spa, to the glass-floored swimming pool and the relaxing spa equipped with the best gym and sauna equipment, there’s no doubt that the Odessa Arcadia 2020 Project takes care of its customers and visitors in every way. Apartment owners and visitors are treated to a wonderful, sensual experience that invites your body and soul to relax.

	Класс люкс
Все, от роскошного вестибюля, где располагаются кафе, места для отдыха и двухэтажный спа-салон «Dead Sea», до застекленного бассейна и расслабляющего спа-центра, оснащенного лучшими тренажерами и саунами, несомненно, говорит о том, что проект Odessa Arcadia 2020 учитывает все потребности своих клиентов и посетителей. Владельцы и посетители квартир смогут насладиться удивительными ощущениями, дарящими отдых и покой душе и телу.


	For more details and information, call us now: 09-9669242
Or leave your details and we’ll get back to you!
Full name:	
Email		
Phone:		
Send		

Business Partners


The Developers
Home> The developers

Making your dreams a reality

	Для получения более подробной информации и звоните нам сейчас: 09-9669242
Или оставьте свои данные, и мы свяжемся с вами!
ФИО:
Эл. адрес
Телефон:
Отправить

Партнеры по бизнесу

Разработчики
Главная> Разработчики

Воплощение вашей мечты в реальность


	[bookmark: _Hlk534271248]Project Odessa 2020 Arcadia is proud to have brought together two leading companies in a joint project to create a gorgeous development in the best location that Odessa has to offer.

The Israeli company GREENPARK has initiated and executed many projects throughout Israel. The Ukrainian construction company MEGALINE is one of the leading companies in Ukraine, with many years of experience in the execution of mega-projects including shopping malls, residential buildings, basketball courts, concert halls and many more projects throughout Ukraine, a testament to the company’s capabilities and economic stability.

Apartment plans
Home> Apartment Plans

"If you can dream it you can do it"
Walt Disney

	Проект Odessa 2020 Arcadia может гордиться тем, что объединил две ведущие компании, и результатом их совместной работы стали великолепные здания в лучшем месте, какое только можно найти в Одессе.

Израильская компания GREENPARK инициировала и реализовала множество проектов по всему Израилю. Украинская строительная компания MEGALINE – одна из ведущих компаний в Украине, с многолетним опытом реализации мегапроектов, включая торговые центры, жилые здания, баскетбольные площадки, концертные залы и многие другие проекты по всей Украине, что является свидетельством широких возможностей и экономической стабильности компании.

Планы квартир
Главная> Планы квартир

«Если вы можете мечтать, то можете и добиться».
Уолт Дисней


	The project includes four spectacular types of apartments. These include 28 sq m apartments, with a balcony starting from 5 sq m; two-room 40 sq m apartments with a balcony of 8 or 12 sq m; spacious two-room apartments with a 12 sq m balcony; and the impressive three-room 75 sq m apartments, with unique 44 sq m balconies surrounding them. All are fully furnished, including electrical appliances, beds and everything needed to immediately settle into your luxurious new apartment.


Studio Apartments 
28-square meter apartments, including balcony ranging between 5 and 8 square meters
The studios are planned functionally, and provide residents with all the features required for maximum comfort.
Download Plan

	Проект включает четыре типа превосходных квартир. К ним относятся квартиры площадью 28 кв. м с балконом площадью от 5 кв. м; двухкомнатные квартиры площадью 40 кв. м с балконом 8 или 12 кв. м; просторные двухкомнатные квартиры с балконом площадью 12 кв. м и отличные трехкомнатные квартиры площадью 75 кв. м с уникальными балконами площадью 44 кв. м. Все они полностью меблированы, включая электроприборы, кровати и все необходимое для того, чтобы вы могли немедленно вселиться в свое роскошное новое жилье.


Квартиры-студии
Квартиры площадью 28 квадратных метров, включая балкон площадью от 5 до 8 квадратных метров
Студии спроектированы функционально и предоставляют жильцам все необходимое для максимального комфорта.
Скачать план


	2-room apartments
43 square meters in addition to balconies of 5-21 square meters
50 square meters with a 17 square meter balcony
There are a number of planning options and room layouts for the two-room apartments available in the project, helping to maximize the space available and make wise use of every inch.

Download Plan
Download Additional Plans
	2-комнатные квартиры
43 квадратных метра плюс балкон в 5-21 квадратных метров
50 квадратных метров с балконом в 17 квадратных метров
В проекте доступно несколько вариантов планировки и расположения комнат для двухкомнатных квартир, что позволяет максимально увеличить полезное пространство и грамотно использовать каждый сантиметр.

Скачать план
Скачать дополнительные планы


	3-room apartments
75 square meter apartment complemented by a 44-meter balcony surrounding the entire apartment. The balcony can be accessed from all of the apartment’s rooms.

The apartment’s location within the building allows the owners to enjoy the magnificent Odessa sea-view from the large apartment windows.

Download Plan

	3-комнатные квартиры
Квартира площадью 75 квадратных метров дополнена 44-метровым балконом, опоясывающим всю квартиру. На балкон имеется выход из любой комнаты.

Расположение квартиры позволяет владельцам наслаждаться великолепным видом на Одессу из больших окон.

Скачать план


	Reach out for a higher level of comfort

We’ve created the perfect residential project for you. From the relaxing Dead Sea spa and the glorious swimming pool with a transparent glass floor to the immaculate gym and sauna rooms, luxuriously designed lobby, private management and maintenance company – we’re confident you’ll love your new property.


The location
Home> Location

	Подарите себе новый уровень комфорта

Мы создали для вас идеальный жилой проект. Все, от расслабляющего спа-салона «Dead Sea» и великолепного бассейна с прозрачным стеклянным полом до безупречного тренажерного зала и саун, роскошно оформленного лобби, частной управляющей и обслуживающей компании, дает нам уверенность, что это новое приобретение придется вам по душе.


Расположение
Главная> Расположение


	Taste the Good Life
The heart of the Arcadia district, 500 meters from the beach and the adjacent Arcadia Promenade, offers an amazing combination of vibrant nightlife, gourmet bars and restaurants, and seaside recreation centers. It offers relaxation for body and soul, combining advanced watersports activities and a well-developed elite culinary scene.

“Change will not come if we wait for some other person or some other time. We are the ones we've been waiting for. We are the change that we seek.” Barack Obama

Beaches, recreational water activities, sophisticated waterparks and breathtaking green parks – all of these are at your fingertips and in walking-distance – alongside the bustling nightlife and gourmet restaurants.

	Попробуйте хорошую жизнь на вкус
Сердце района «Аркадия», в 500 метрах от пляжа и прилегающей к нему набережной «Аркадия», – это удивительное разнообразие яркой ночной жизни, изысканных баров и ресторанов, а также приморских центров отдыха. Этот район дает все возможности для отдыха души и тела, сочетая в себе самые современные виды водного спорта и хорошо развитую элитную кухню.
[bookmark: _GoBack]
«Перемены не настанут, если мы будем ждать помощи от кого-то другого или ждать нужного момента. Ждать нужно только самих себя. Мы сами и есть те перемены, которые нам нужны». 
Барак Обама

Пляжи, развлечения на воде, аквапарки с самым современным оборудованием и удивительной красоты зеленые парки – все это будет у вас под рукой, в нескольких минутах ходьбы – наряду с шумной ночной жизнью и ресторанами для гурманов.
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We are here for you!

Write to us
[bookmark: _Hlk534271592]Green Park Management Offices
Shacham 30, Petach Tikva, Israel
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Свяжитесь с нами
Главная> Свяжитесь с нами

Мы работаем для вас!

Напишите нам
Офисы дирекции «Green Park»
Шахам 30, Петах-Тиква, Израиль
Green Park Management Offices
Shacham 30, Petach Tikva, Israel

09-9669242
Или оставьте нам свои данные:
ФИО:
Эл. адрес:
Телефон:
Сообщение:
Отправить




